



Pièces	10 Pièces
Superficie	300 m²
Référence	82415131
Prix	2 590 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

Dans un domaine privé et sécurisé, au calme absolu en bordure de golf, cette villa de 245 m² niché sur un magnifique terrain de 2100 M², orné d'essences Méditerranéennes, sans vis-à-vis. Doté de sept chambres, elle offre un bel espace de vie lumineux ouvert sur une terrasse, avec une cuisine équipée. Une chambre de maître se trouve au rez-de-chaussé, tandis que deux autres chambres sont situées à l'étage, avec une salle de bain. Le rez-de-jardin dispose d'une kitchenette et de quatre chambres donnant sur la piscine chauffée. Pour compléter ce bien, un garage et un terrain de pétanque sont ...

In a private and secure estate, in absolute peace and quiet on the edge of a golf course, this 245 sqm (2637 sq. Ft.) villa is nestled in magnificent grounds of 2100 sqm (22604 sq. Ft.), planted with mediterranean trees and not overlooked. The seven-bedroom villa boasts a lovely, light-filled living area opening onto a terrace and a fully-equipped kitchen. There is a master bedroom on the ground floor and two further bedrooms and a bathroom upstairs. The garden level has a kitchenette and four bedrooms overlooking the heated swimming pool. There is also a garage and a petanque area. Energy ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

